

Im Bereich des Jugendhilfezentrums für Neunkirchen-Seelscheid, Much und Ruppichterath soll kurzfristig ein Gespräch mit den Bürgermeistern und Vertretern der Ordnungsverwaltung, der Polizei und der Schulen stattfinden und über die notwendigen präventiven Maßnahmen von Seiten der Jugendhilfe beraten werden.

Ein einvernehmliches Konzept wird umgesetzt.

Die bereits im Haushalt vorgesehenen Haushaltsmittel werden auf 41.000 € erhöht. Aus Gründen der Haushaltsklarheit wird die Zuordnung zur richtigen Haushaltsstelle vorgenommen.

Sollten Maßnahmen bereits vor der Genehmigung des Haushalts begonnen werden, sollen die Haushaltsmittel auch im Wege der vorläufigen Haushaltsführung zur Verfügung gestellt werden.